

Pj Gubernur DKI: Disdukcapil Akan Pantau dan Data Pendetang

JAKARTA (IM) - Bersiap menghadapi lonjakan pendatang saat momen arus balik dan pascalibur Lebaran 2023, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono memerintahkan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) untuk terus memantau pergerakan pendatang dan melakukan pendataan.

"Dinas Dukcapil akan pantau dan data," kata Heru saat dikonfirmasi, Senin (24/4).

Sebelumnya, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil DKI Jakarta memprediksi akan ada sebanyak 40.000 pendatang baru tiba di Ibu Kota pasca mudik Lebaran 2023.

"Untuk Lebaran 2023, diprediksi jumlah pendatang baru pasca-Lebaran akan bertambah sebanyak 20%-30% atau sekitar 36.000-40.000 pendatang," kata Kepala Disdukcapil DKI

Jakarta, Budi Awaludin melalui keterangannya, Minggu (16/4) lalu.

Perpindahan penduduk ini perlu diantisipasi karena akan berpotensi meningkatkan kemiskinan, stunting, pengangguran hingga angka kriminalitas di Jakarta.

Untuk mengantisipasi serbuan tersebut bisa terkendali, usai Lebaran 2023 pihaknya akan melakukan penertiban administrasi kependudukan (Adminduk) warga pendatang. Hal itu dilakukan agar, potensi masalah yang tidak diharapkan bisa dicegah.

"Ke depannya Jakarta akan menjadi Kota Global. Untuk itu, penataan perkotaan di berbagai lini sektor, termasuk sektor kependudukan, perlu ditingkatkan dan semakin tertib guna mengantisipasi dampak yang mungkin muncul," ucapnya. ● yan



TAMAN MARGASATWA RAGUNAN PADAT PENGUNJUNG

Pengunjung berwisata ke Taman Margasatwa Ragunan di Jakarta, Minggu (23/4). Pada hari kedua Lebaran 2023 hingga pukul 13.00 WIB, Taman Margasatwa mulai dipadati wisatawan dengan jumlah pengunjung mencapai 14.000 orang sedangkan menurut Kepala Humas Taman Margasatwa Ragunan, Wahyudi Bambang jumlah tiket yang telah dipesan via online sebanyak 47.264 lembar.

Kompas Gas Warung Mie Ayam Bocor, 9 Rumah di Cakung Terbakar

JAKARTA (IM) - Sembilan rumah warga RT 07/RW 05, Kelurahan Rawa Terate, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur, terbakar pada Minggu (23/4). Akibatnya, sebanyak 23 kepala keluarga (KK) dari 56 jiwa terpaksa harus mengungsi akibat kehilangan tempat tinggal.

Lurah Rawa Terate, Jainudin mengatakan 56 warganya itu mengungsi pada tiga lokasi pengungsian. "Pengungsian ada di tiga lokasi di Sekretariat RW 05, Rumah Yatim, dan Musala Ani'mah," kata Jainudin, dilansir Senin (24/4).

Para korban kebakaran itu telah mendapatkan kebutuhan sandang, pangan, serta kebutuhan lainnya dari pihak Suku Dinas Sosial Jakarta Timur, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta, dan pihak lain.

Kebutuhan perangkat sekolah bagi anak-anak yang terdampak kebakaran pun nantinya akan disediakan Pemerintah Kota Jakarta Timur, sehingga mereka

tetap dapat melanjutkan pendidikan.

"Ada 15 siswa sekolah yang terdampak kebakaran. Untuk dapur umum menyuplai kebutuhan logistik warga yang mengungsi didirikan di area rumah Ketua RW 05 atau Posko Tagana," ujarnya.

Jainudin memastikan tidak ada warganya yang menjadi korban luka dan jiwa pada kebakaran itu. Adapun penyebab kejadian masih dalam penyelidikan Kepolisian Sektor (Polsek) Cakung.

Berdasarkan hasil pemeriksaan sementara, petugas pemadam kebakaran menduga kebakaran akibat dari gas bocor pada satu rumah warga yang dijadikan sebagai tempat usaha warung makan mie ayam.

"Setelah selesai pihak pemadam melakukan penanganan kebakaran. Kemudian, pihak Polsek membuat police line dan selanjutnya akan ditangani oleh pihak Polsek," tutur Jainudin. ● yan

81 Ribu Pengunjung Padati Ragunan, Sinyal HP Sampai Susah

JAKARTA (IM) - Tercatat ada 81 ribu pengunjung yang memadati Taman Margasatwa Ragunan, Jakarta Selatan (Jaksel), per pukul 13.00 WIB Senin siang. Padatnya pengunjung mengakibatkan susah sinyal HP di kawasan wisata tersebut.

"Iya ini karena penggunaan sinyal yang terlalu banyak ya. Semua orang pegang handphone jadi ini sangat wajar terjadi," kata Kepala Humas Taman Margasatwa Ragunan, Wahyudi Bambang kepada detikcom di Ragunan, Jaksel, pada Senin (24/4).

Bambang mengaku turut merasakan juga susahnya mendapatkan sinyal HP. Hal

itu, menurut dia, membuatnya sulit mengunduh data.

"Karena saya merasakan juga, semua ngerasain. Ini data belum bisa saya download!" ungkapnya.

Hal serupa dirasakan Ridwan (24). Ridwan juga mengaku kesulitan mengunggah foto imbas sulit mendapatkan sinyal.

"Iya dari masuk udah nggak ada sinyal di sini. Iya, nggak bisa ngirim foto juga," kata Ridwan.

Ridwan pun mengaku pasrah. Dia tak lagi ambil pusing dengan susahnya sinyal HP di kawasan Ragunan.

"Tapi ya udahlah mau gimana emang rebutan sinyalnya," ungkapnya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



SUHU PANAS DI INDONESIA

Warga berjalan di tengah cuaca terik di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Senin (24/4). Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) menyampaikan dinamika atmosfer yang tidak biasa menjadi salah satu penyebab Indonesia mengalami suhu panas dalam beberapa hari terakhir.

Sambut Lebaran, Pemprov DKI Jakarta Gelar Monas Week dan Pentas Seni

Menurut Heru, Monas Week merupakan bagian dari upaya Pemprov DKI Jakarta menggaungkan pariwisata dan ekonomi kreatif. Apalagi selama libur Lebaran ini, lanjut Heru, banyak wisatawan dari luar daerah mengunjungi Monas.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta mengadakan pergelaran Monas Week dan Pentas Seni Monas di Monumen Nasional, Jakarta Pusat, pada 23 hingga 30 April 2023. Ini dilakukan dalam rangka mempromosi-

kan pariwisata dan ekonomi kreatif.

Penjabat (Pj.) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono membuka rangkaian acara Monas Week yang ditandai dengan atraksi video mapping dengan tag-

line Jakkation #Lebaran2023. Menurut Heru, Monas Week merupakan bagian dari upaya Pemprov DKI Jakarta menggaungkan pariwisata dan ekonomi kreatif. Apalagi selama libur Lebaran ini, lanjut Heru, banyak wisatawan dari luar daerah mengunjungi Monas.

"Saya tadi menyapa ada yang dari Palembang, Aceh, dan dari daerah lainnya. Malam ini kita berkumpul di Monas karena Dinas Pariwisata DKI Jakarta memberikan pelayanan untuk hiburan masyarakat dalam rangka libur Lebaran. Insya Allah tahun depan ada

lagi, nanti tambah satu atau dua titik lagi," kata Heru dalam keterangan tertulis yang diterima di Jakarta pada Senin (24/4).

Pj. Gubernur Heru mengimbau masyarakat yang berkunjung ke Monas untuk ikut menjaga tempat wisata, mulai dari kebersihan dan ketertiban untuk kenyamanan bersama.

"Selamat menikmati Monas dan titip jaga kebersihan. Bagi warga yang membawa anak-anak agar diperhatikan dan dijaga. Selamat menikmati malam ini di Monas," lanjut Heru.

Rangkaian Monas Week mempertontonkan pertunjukan musik khas Idul Fitri yang dapat dinikmati pukul 18.30-19.00 WIB.

Selanjutnya, pengunjung dapat melihat Air Mancur Menari pukul 19.30-20.00 WIB yang kemudian dilanjutkan pukul 20.30-21.00 WIB. Untuk acara puncak, yaitu atraksi video mapping dengan tagline "Jakkation" #Lebaran2023 berlangsung dua sesi, yakni pada pukul 20.00-20.30 WIB dan pukul 21.00-21.30 WIB.

Sementara Pentas Seni Monas dilaksanakan di jalur pedestrian sisi barat mulai pukul 08.00-09.00 WIB. Acara bertajuk "Senandung Taman Monas" itu juga dapat dinikmati di loket sisi utara pada pukul 08.00-17.00 WIB. Lokasi selanjutnya adalah di tempat antrean

kereta wisata yang berada di sisi selatan pada pukul 08.00-17.00 WIB.

Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Jakarta, Andhika Permata mengatakan bahwa masyarakat juga dapat mengunjungi Kawasan Kota Tua di utara Jakarta yang telah diperkantik dengan ornamen khas Idul Fitri dengan tema Enlightening Kota Tua. Terdapat beberapa titik yang dapat dinikmati yang terpusat di Jalan Kali Besar Barat, Kota Tua.

Andhika menuturkan, "Enlightening Kota Tua" merupakan sebuah daya tarik wisata yang menyuguhkan ornamen bernuansa Islami di Kawasan Kota Tua. Pemasangan instalasi lampu hias (spotlight) juga dilakukan untuk memberikan efek cahaya yang estetik.

Andhika melanjutkan, spotlight diatur sedemikian rupa baik intensitas kuat cahaya, warna, dan arah sorot cahaya sehingga menambah keindahan wajah Kota Tua.

"Jangan sampai terlewatkan, karena sensasi berfoto di "Enlightening Kota Tua" sangat cocok untuk feed atau story di media sosial warga. Tentunya akan menambah semarak liburan Lebaran tahun ini. Kegiatan ini merupakan persahabatan untuk masyarakat yang berlebaran di Jakarta," tutup Andhika. ● yan

Dinas Gulkarmat DKI Klaim Kebakaran pada Ramadan 2023 Alami Penurunan

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan atau Gulkarmat DKI, Satriadi Gunawan mengatakan jumlah kejadian kebakaran pada Ramadan tahun ini mengalami penurunan dari tahun sebelumnya.

"Pada tahun 2022 ada 165 kejadian, pada 2023 ada 154 kejadian," kata dia saat dihubungi wartawan, Senin (24/4).

Melihat angka tersebut, kata dia, kejadian kebakaran di Jakarta mengalami penurunan 6,67 persen dibandingkan tahun lalu.

"Penyebab kebakaran tertinggi selama Ramadan oleh listrik dengan persentase pada 2022 sebesar 61,81 persen dan pada 2023 sebesar 62,99 persen," ujar kepala Dinas Gulkarmat DKI itu.

Dia mengatakan objek yang terbakar tertinggi selama Ramadan adalah bangunan perumahan (BP) pemukiman dengan persentase 46,06 persen pada 2022 dan 41,56 persen pada 2023.

Sebelumnya, telah terjadi kebakaran di Muara Angke, Penjaringan Jakarta Utara pada Sabtu dini hari, 22 April lalu yang dugaan disebabkan korsleting listrik.

"Dugaan sementara korsleting listrik," ucap Satriadi.

Berdasarkan data Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta per hari ini jumlah keseluruhan terdampak kebakaran di Muara Angke, yaitu lebih kurang 219 unit rumah, 279 KK, dan 837 jiwa.

"Sebagian warga yang terdampak sedang berada di kampung halaman," kata Kepala Pelaksana BPBD DKI, Isnawa Adji.

Sebelumnya, pada Kamis lalu, sebuah restoran di Mall Senayan City, Jalan Asia Afrika Kelurahan Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat mengalami kebakaran pada pukul 18.40. Perwira Piket Sudin Gulkarmat Jakarta Pusat, Kusnanto mengatakan objek terbakar adalah Restoran Best Boss Ever.

Api dapat dipadamkan pukul 18.50. Kebakaran diduga disebabkan karena kebakaran Air Conditioner (AC) di restoran seluas 5 x 4 meter persegi.

"Yang terbakar AC sudah bisa teratasi," ucapnya, Kamis, (20/4).

Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini. Namun Sudin Gulkarmat belum bisa memastikan berapa jumlah kerugian akibat kebakaran dari kabel listrik di dalam tembok gipsum restoran itu. ● yan



RIBUAN WARGA LIBUR LEBARAN DI ANCOL

Sejumlah pengunjung berjoget di kawasan pantai Ancol, Jakarta, Minggu (23/4/2023). Menurut data dari PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, pada hari kedua Idul Fitri 1444 Hijriyah jumlah kunjungan wisatawan ke objek wisata itu mencapai 97 ribu orang hingga pukul 18.00 WIB.

Pasar Rakyat Depok Mampu Gerakkan Ekonomi Warga

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok, Mohammad Idris mengatakan Pasar Rakyat yang digelar pada malam takbiran lalu mampu menggerakkan ekonomi warga terutama para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).

"Kita berusaha untuk menyejahterakan rakyat, pasar rakyat malam takbir sebagai sebuah tempat aset dan omzet warga Depok, khususnya juga orang-orang di Kampung Lio dan sekitarnya agar semakin sejahtera," kata Mohammad Idris di Depok, Senin (24/4).

Pasar Rakyat kata Idris ada sebanyak 800 lapak pedagang tersedia di pasar tersebut, agar masyarakat dapat melakukan aktivitas ekonomi.

Tentunya kami berharap dengan kehadiran pasar rakyat dapat meningkatkan kembali laju perekonomian Kota Depok. Agar nantinya laju

pertumbuhan ekonomi Kota Depok bisa kembali bersaing, minimal di Jabodetabek.

"Iya jadi ini pasca pandemi ini kita ingin meningkatkan kembali laju pertumbuhan ekonomi di Kota Depok. Sebenarnya sudah cukup baik kenaikannya lima koma sekian, dan ingin naikan lagi karena target kita di 2024 itu naik sampai tujuh LPE kita," jelasnya.

"Sehingga bisa kembali bersaing dengan laju pertumbuhan ekonomi minimal di Jabodetabek," ujarnya.

"Untuk menaikkan hal itu dibutuhkan pasar-pasar seperti ini yang pelakunya dan pengunjungnya memang warga Depok," ungkap Kiai Idris.

Ia pun meminta pihak kecamatan dan kepala dinas terkait, mendata tempat-tempat yang representatif agar dapat dijadikan lokasi untuk menggelar pasar rakyat. ● yan